

LAPORAN KEGIATAN

MEKANISME PENYUSUNAN VISI, MISI, TUJUAN DAN
STRATEGI FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
IAIN LHOKSEUMAWE

Tanggal 30 Juni -21 Agustus 2017



INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
LHOKSEUMAWE TAHUN 2017

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan berbagai nikmat dan karunianya sehingga penyusunan laporan mekanisme penyusunan visi, misi, tujuan serta Strategi Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe tahun 2017 dapat terlaksana dengan baik. Shalawat serta salam semoga senantiasa terlimpah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW sebagai penerang umat hingga akhir zaman. Penyusunan laporan kegiatan Mekanisme penyusunan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe tidak lain atas keterlibatan berbagai pihak. Untuk itu kami haturkan ucapan terima kasih kepada:

1. Dekan FEBI, Para Wakil DEKAN FEBI, Para Kajor dan SEKJUR 3 Program Studi di FEBI, Lembaga Penjaminan Mutu IAIN Lhokseumawe, dan Gugus Mutu FEBI.
2. Pihak-pihak eksternal FEBI yaitu: Utusan PEMKOT Lhokseumawe, Utusan PMDA Aceh Utara, para utusan dari perbankan Syariah di Lhokseumawe (Bank Aceh Syariah, BNI Syariah, BRIS, dan BSM), Baitul Mal Lhokseumawe, pimpinan pondok pesantren, MUI Lhokseumawe, Kankamenag Lhokseumawe dan utusan Alumni yang telah memberikan dukungan dalam proses penyusunan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe tahun 2017
3. Tim penyusun yang telah bekerja secara serius dan tidak kenal lelah dalam menyusun Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe.
4. Dewan pakar dan nara sumber yang telah memberikan pencerahan, masukan, evaluasi serta penyempumaan dalam proses pelaksanaan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe.
5. Segenap dosen, *stakeholder*, alumni serta berbagai pihak yang

telah berpartisipasi aktif dalam mengikuti lokakarya penyusunan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe. Kepada pihak-pihak sebagaimana tertulis di atas, kami do'akan semoga kerja keras dan kerja cerdasnya senantiasa mendapatkan balasan dari Allah SWT.

Demikian laporan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya yang baik dari berbagai pihak kami haturkan terima kasih.

Lhokseumawe, 30 Agustus 2017

DEKAN,



PENDAHULUAN

Latar Belakang

Sebagai sebuah Fakultas yang menyelenggarakan 1 bidang rumpun ilmu ekonomi Islam dan bernaung di bawah institusi perguruan tinggi yang memiliki cita-cita besar, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe perlu menyusun visi, misi, tujuan dan Strategi (VMTS) secara matang dan terukur. Visi adalah suatu pernyataan tentang gambaran keadaan dan karakteristik yang ingin di capai oleh suatu lembaga jauh di masa yang akan datang. Dalam konteks Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe, visi merupakan imajinasi moral yang menjadi dasar atau rujukan dalam menentukan tujuan atau keadaan masa depan yang secara khusus diharapkan oleh Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawetersebut. Secara ideal visi sebuah institusi harus mengikuti institusi atau lembaga di yang menaunginya. Begitu pula dengan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumaweharus memiliki visi yang linier dengan lembaga di atasnya, yakni Kementerian Agama RI. serta menjadikan visi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawesebagai rujukan dalam menyusun visi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawesekaligus mempertimbangkan indikator-indikator: pertama, berorientasi pada masa depan dalam kurun waktu tertentu, misalnya 4 tahun ke depan. Kedua, tidak dibuat berdasar kondisi atau tren saat ini. Ketiga, bersifat ambisius serta menantang segenap anggota lembaga. Keempat, mencerminkan standar keunggulan dan cita-cita tinggi yang hendak dicapai serta kompetisi yang akan dihasilkan. Kelima, menggambarkan keunikan lembaga dalam kompetisi serta citranya. Keenam, memberikan semangat dan mendorong timbulnya dedikasi pada lembaga. Ketujuh, mencerminkan dorongan yang kuat akan timbulnya

inspirasi, semangat, motivasi dan komitmen seluruh civitas akademika. Kedelapan, menjadi dasar bagi perubahan dan pengembangan perguruan tinggi secara sistemik, sistematis, dan rasional. Kesembilan, menjadi dasar dan acuan bagi Penyusunan misi, tujuan sekolah/madrasah dan Strategi serta pelaksanaannya- Kesepuluh, dirumuskan berdasar masukan dari berbagai civitas akademika dan pihak-pihak yang berkepentingan, selaras dengan visi institusi di atasnya serta visi pemerintah RI. Kesebelas, diputuskan oleh rapat tim Penyusun yang dipimpin oleh rektor dengan memperhatikan masukan dari civitas akademika, masyarakat dan pakar. Keduabelas, disosialisasikan kepada seluruh civitas akademika dan segenap pihak yang berkepentingan. Ketigabelas, ditinjau dan dirumuskan kembali secara berkala sesuai dengan perkembangan dan tantangan di masyarakat. Selain merumuskan visi secara matang, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe harus menyusun misi yang mendukung suksesti ketercapaian visi. Penyusunan misi ini tentunya harus bersifat ilmiah, realistis, dan dapat direalisasikan secara utuh- Artinya misi harus searah dengan visi. Karena misi sebagai langkah kerja konkret mensukseskan visi. Melihat kondisi alih status dari sekolah tinggi menjadi institut, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe harus menyusun visi, misi, tujuan dan Strategi secara cepat, tepat, dan realistis. Penyusunan VMTS ini selain dilakukan secara terencana, juga dilakukan melalui lokakarya dengan menghadirkan tim pakar, pimpinan, stakeholder dan sebagainya. Untuk itu kami sampaikan hasil lokakarya penyusunan VMTS Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe dalam laporan ini.

Dasar Hukum

1. Undang-Undang Nomor 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional.
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Perguruan Tinggi.
3. Peraturan Pemerintah Nomor 19 tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan sebagaimana telah diubah dengan peraturan Pemerintah Nomor 32 tahun 2013 tentang Perubahan atas Peraturan Pemerintah Nomor 19 tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Pemerintah Nomor 13 tahun 2015.
4. Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 72 Tahun 2016 tentang alih status Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Malikussaleh Lhokseumawe menjadi Institut Agama Islam Negeri Lhokseumawe.
5. Peraturan Menteri Agama RI Nomor: 46 Tahun 2016 tentang Organisasi dan Tata Kerja Institut Agama Islam Negeri Lhokseumawe;
6. Peraturan Menteri Agama RI Nomor: 58 Tahun 2016 tentang STATUTA Institut Agama Islam Negeri Lhokseumawe;
7. Visi, Misi, Tujuan dan Strategi IAIN Lhokseumawe
8. Rencana Induk Pengembangan IAIN Lhokseumawe Tahun 2017 s.d 2041

Maksud dan Tujuan

Maksud dari kegiatan Penyusunan ini adalah terumuskannya Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe secara matang, tepat, serta terukur dengan melibatkan berbagai stakeholders.

Adapun tujuannya adalah terkumpulkannya berbagai masukan serta pertimbangan dalam penyusunan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN

Lhokseumawedemi sepenuhnya VMTS FEBI IAIN Lhokseumawe tersebut.

Ruang Lingkup Kegiatan

Kegiatan lokakarya penyusunan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah FEBI IAIN Lhokseumawemencakup: perencanaan kegiatan, rapat persiapan, kajian akademik, diskusi draft kajian akademik, pelaksanaan Focus Group Discussion (FGD) VMTS, workshop VMTS dengan pemaparan hasil FGD oleh dewan pakar, evaluasi, serta pelaporan.

KEGIATAN YANG DILAKSANAKAN

Mekanisme Penyusunan VMTS Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam adalah :

1. Pembentukan Tim penyusunan VMTS Jurusan Perbankan Syariah dengan SK. Rektor No. 653.1 Tanggal 2 Juni Tahun 2017.
2. Kajian akademik terhadap perkembangan ekonomi, sains modern dan perbankan oleh pimpinan fakultas (Dekan dan para wakil dekan), direktur pasca sarjana dan Ketua LPM pada tanggal 30 Juni 2017.
3. Hasil kajian akademik dituangkan dalam bentuk Draf atau naskah akademik VMTS Jurusan serta didiskusikan pada hari Selasa, tanggal 25 Juli 2017 yang dihadiri oleh pimpinan dan dosen FEBI IAIN Lhokseumawe yaitu DR. Iskandar, M.Si, DR. Husni, MA, DR, Usammah, M.Hum , DR. Muhktasar, MA, DR. Danial, M.Ag, Dr. Suryani, MA, Yoesrizal, Lc., M.Sh, Juliana Putri, M.El, Ali Mughayatsyah, M.El, Razali, MA, Drs. A. Shiddiq, Hidayatina, MA, dan Ismaulina, M.Si, Ak, di ruang rapat pimpinan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
4. Draf VMTS Jurusan dibahas dalam FGD di ruang Perkuliahan Pasca Sarjana IAIN Lhokseumawe pada tanggal 12 Agustus 2017.
5. Hasil FGD tentang Draf VMTS dirumuskan menjadi rumusan VMTS Jurusan Ekonomi Syariah dalam Workshop di ruang Senat IAIN Lhokseumawe pada tanggal 21 Agustus 2017 dipandu oleh DR. Danial, MA.

Dokumen legal tentang penyusunan VMTS PS Ekonomi Syariah diatas merujuk kepada SOP FEBI yang ditetapkan dengan Sk Rektor No. 651.a tanggal 28 ovember 2017.

Penetapan

Hasil rumusan di atas disahkan menjadi VMTS Fakultas Ekonomi dan Bisni Islam dengan SK Rektor No. 543.1 tanggal 01 Juni 2017 dan selanjutnya melaporkan kepada Lembaga Penjaminan Mutu (LPM), dengan tebusan ke Satuan pengawas Internal (SPI) dan Senat IAIN Lhokseumawe.

Penetapan dokumen VMTS Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam tersebut berlaku selama 4 tahun dan menjadi landasan dalam penyusunan rencana operasional dan rencana kerja anggaran. Sedangkan Hasil rumusan VMTS Jurusan di atas disahkan menjadi VMTS Program Studi Ekonomi Syariah dengan SK Rektor No. 687.a tanggal 28 Agustus 2017 dan selanjutnya melaporkan kepada Gugus Mutu FEBI dan Lembaga Penjaminan Mutu (LPM), dengan tebusan ke Satuan pengawas Internal (SPI) dan Senat IAIN Lhokseumawe.

Evaluasi

Pedoman Evaluasi VMTS FEBI dan Program studi Ekonomi Syariah terdapat dalam buku Manual Mutu SPMI yang dikeluarkan oleh Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) dengan SK Rektor 246.b tanggal 19 April 2017 dimana disebutkan penanggung jawab evaluasi secara berjenjang adalah : Rektor; Wakil Rektor I, II dan III; Ketua LPM; Kapus Pengembangan Standar Mutu; Para kepala Unit bidang Pendidikan; Dekan dan Ketua Program Studi dengan Proses Evaluasi Standar Pendidikan:

1. Melakukan pemantauan secara periodik terhadap ketercapaian visi misi;
2. Dalam kegiatan pemantauan, LPM mencatat dan merekam hal – hal sebagai berikut:
 - a. Semua temuan berupa penyimpangan, kesalahan, kelalaian atau sejenisnya dari penyelenggaraan kegiatan yang ditemui dan tidak sesuai dengan Standar Visi Misi;
 - b. Dokumen tidak lengkap dan tidak sesuai dengan prosedur, instruksi kerja, formulir dari setiap standar atau SOP VMTS yang dilaksanakan.
3. LPM memeriksa dan mempelajari penyebab terjadinya penyimpangan dari isistandar atau SOP jika standar yang telah ditentukan belum berhasil dicapai.
4. LPM membuat laporan tertulis secara periodik tentang semua hasil pengukuran yang dilakukan dan memberikan laporan kepada Pimpinan Unit Kerja dan Rektor IAIN Lhokseumawe disertai dengan

saran dan atau rekomendasi pengendalian.

5. LPM akan memantau pelaksanaan perbaikan sesuai kesanggupan yang telah disetujui.

Selain Dokumen diatas, evaluasi VMTS Program Studi Ekonomi Syariah merujuk kepada kesesuaiannya dengan Visi IAIN Lhokseumawe dan STATUTA IAIN Lhokseumawe.

Sosialisasi

Kebijakan mengenai sosialisasi VMTS Program Studi Ekonomi Syariah berpedoman kepada SOP sosialisasi VMTS Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) yang ditetapkan dengan SK Rektor No.. 651.a tanggal 28 november tahun 2017 tentang tata cara atau panduan sosialisasai VMTS pada FEBI dan Program Studi dibawahnya, selain itu sosialisasai VMTS program studi juga berpedoman kepada sistem penjaminan mutu internal IAIN Lhokseumawe yan ditetapkan dengan SK Rektor No. 246.b tanggal 19 April 2017.

Implementasi

VMTS FEBI dan Program studi Perbankan Syariah diimplementasikan kedalam program pengembangan FEBI dan Jurusan dibawahnya dalam bentuk:

1. RENSTRA FEBI yang ditetapkan dengan SK Rektor no.649 tanggal 22 Juni 2017, juga RENSTRA Jurusan Perbankan Syariah yang ditetapkan dengan SK DEKAN No. 743 tanggal 28 September 2017. dimana didalam 2 RENSTRA di atas disebutkan tata cara atau panduan implementasi VMTS kedalam program pengembangan jangka menengah FEBI dan Jurusan.
2. implementasi VMTS FEBI dan Jurusan dalam program pengembangan jangka pendek tertuang dalam RENOP FEBI yang disahkan dengan SK Rektor No. 650 tanggal 23 juni 2017 dan SOP FEBI yang ditetapkandenganSkRektor No. 651.a tanggal 26 Juni 2017, juga RENOP Jurusan Perbankan Syariah yang ditetapkan dengan SK DEKAN No. 743 tanggal 28 September 2017.

Visi dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam adalah: "Unggul,

Berperadaban, Berjiwa Entrepreneur, Berwawasan Global dan Berkearifan Lokal Pada Tahun 2033". Dan visi dari Program studi Perbankan Syariah adalah : " Unggul, Inovatif, Kreatif, dan Integratif dalam Pengembangan Produk dan Pelayanan Perbankan Syariah Berbasis Etika Islam Nasional dan Global tahun 2033" kemudian Misi Program Studi ini adalah : 1. Menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran di bidang perbankan syariah dan kewirausahaan secara inovatif dan dinamis untuk membentuk sumberdaya insani yang mumpuni dan berakhlak mulia; 2. Mendorong kreatifitas penelitian di bidang perbankan syariah dan kewirausahaan untuk kepentingan Islam, ilmu dan masyarakat; 3. Melakukan pengabdian berbasis penelitian dan pengembangan serta mempublikasikan keilmuan di bidang perbankan syariah untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat; 4. Mengembangkan kerjasama dengan berbagai lembaga dalam bidang perbankan syariah dan kewirausahaan; 5. Mewujudkan tata kelola lembaga secara professional dan akuntabel

Penanggungjawab, Dewan Pakar dan peserta

Penanggung jawab kegiatan ini adalah Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumaweyang pelaksanaan secara teknis dilakukan oleh ketua tim penyusun VMTS. Adapun peserta kegiatan kajian akademik, diskusi kajian akademik, kegiatan FGD dan Workshop VMTS FEBI diikuti oleh 100 orang peserta dengan perincian sebagaiberikut:

No	Nama	Jabatan/Instansi
1	Dr. AlHusaini,M.A	KepalaLPM
2	Dr.Iskandar,M.Si	DekanFEBI
3	Dr.Husni,M.Si	Wakil Dekan IFEBI
4	Dr.Usammah,M.Hum	Wakil Dekan IIFEBI
5	Dr.Mukhtasar,MA	Wakil Dekan IIIFEBI
6	DR. Danial, M.Ag	Direktur Pasca Sarjana
7	Drs. Siddiq Abu Bakar	KABAG FASYA
8	Ismaulina, M.Si	Dosen
9	Juliana Putri, M.E.I	Dosen

10	Yoesrizal, M.Sh	Dosen
11	Ali Mughayatsyah, M.EI	Dosen
12	Razali, MA	Dosen
13	Hidayatina, MA	Dosen
14	Zulfiherni, S.Sos	Tenaga Kependidikan
15	Husin, A.Md	Tenaga Kependidikan
16	Subroto, S.Pd.I	Plt. KABAG FEBI
17	Marhalim, MA	Tenaga Kependidikan
18	Dr. AlHusaini, M.A	Kepala LPM
19	Wilda Hanum, MA	Kemenag Aceh utara
20	Fachrurrazi, S.Pd	Baitu Mal Aceh Utara
21	Tgk. Miswar	MPU Aceh
22	Nursakdah, SE	Kepala BNI Syariah Cabang Lhokseumawe
23	Fauzan, SE, M.Si	Kepala BRI Syariah Cabang Lhokseumawe
24	Ust. Arief Rahmatillah, M.E.I	Dayah Al-Muslimun Lhoksukon
25	Reza Munandar, SH., M.H	Mahkamah Syariyyah Lhokseumawe
28	Yusfrizal, M.E	Kepala BI Cabang Lhokseumawe
29	Lutfi Al-Fahmi, M.Si	Utusan Bank Syariah Mandiri Lhokseumawe
30	Muhammad Daud	Mahasiswa
31	Lukman	Mahasiswa
32	Fauzan Umam	Mahasiswa
33	Fajar Yanda	Mahasiswa
34	Juliana Putri, M.E.I	Alumni
35	Ismail, MA	Alumni

Narasumber

Narasumber kegiatan Workshop Penyusunan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawesebagai berikut:

NO	NAMA	JABATAN/ INSTANSI
1	Dr. Al-Husaini M. Daud, MA	Ketua LPM IAIN Lhokseumawe
2	Dr. Danial , MA	Direktur Pascasarjana IAIN hokseumawe
3	Sakdah, SE	Kepala BNI Syariah Cabang Lhokseumawe
4	Fauzan, SE, M.Si	Kepala BRI Syariah Cabang Lhokseumawe

Waktu

Pelaksanaan kegitan-kegiatan Penyusunan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe dilaksanakan mulai pada tanggal 10 Mei 2017 sampai tanggal 23 Mei 2017. kajian kademik dan diskusi hasil kajian akademik dilaksanakan di ruang rapat pimpinan FEBI di gedung Syariah, manakala FGD dilaksanakan di Ruang perkuliahan umum pascasarjana IAIN Lhokseumawe dan workshop VMTS FEBI dilaksanakan di ruang Senat lantai II Biro IAIN Lhokseumawe.

Hasil Workshop

Workshop penyusunan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) menghasilkan rumusan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS) Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe sebagai berikut:

A. VISI JURUSAN PERBANKAN SYARIAH FEBI IAIN LHOKSEUMAWE:

“Visi FEBI 2033: Unggul, Berperadaban, Berjiwa Enterpreneur,
Berwawasan Global dan Berkearifan Lokal”

B. MISI FEBI IAIN LHOKSEUMAWE:

1. Menyelenggarakan Pendidikan dan Pengajaran Secara Inovatif dan Dinamis di Bidang EBI
2. Menanamkan Jiwa Entrepreneurship yang Inovatif dan Kreatif untuk Menciptakan Lapangan Kerja serta Memenuhi Kebutuhan Pasar dan Dunia Usaha
3. Mengembangkan Ilmu EBI Berbasis Riset Multidisipliner dan Interdisipliner
4. Melakukan Pengabdian Kepada Masyarakat Berbasis Riset
5. Menjalin Kerja Sama Lintas Jaringan di Tingkat Nasional maupun Internasional.

C. TUJUAN FEBI IAIN LHOKSEUMAWE:

1. Meningkatkan kinerja pendidikan dan pengajaran
2. Menghasilkan lulusan yang berjiwa entrepreneur islami dan secara arif mengawal nilai luhur peradaban dan kemanusiaan;
3. Menghasilkan dan mempublikasikan penelitian melalui pendekatan multidisiplin dan interdisipliner bagi kepentingan akademis dan masyarakat
4. Pemberdayaan masyarakat melalui ilmu pengetahuan dan kerjasama dengan institusi terkait.
5. Melaksanakan tata kelola fakultas secara profesional dan akuntabel yang menjamin terjadinya pembaharuan yang bijak dan berkelanjutan;

D. STRATEGI FEBI IAIN LHOKSEUMAWE:

1. Meningkatkan kualitas pendidikan dan pengajaran
2. Menghasilkan lulusan yang berjiwa entrepreneur islami dan secara arif mengawal nilai luhur peradaban dan kemanusiaan
3. Menghasilkan dan mempublikasikan penelitian melalui pendekatan multidisiplin dan interdisipliner bagi kepentingan akademis dan masyarakat
4. Pemberdayaan masyarakat melalui ilmu pengetahuan dan kerjasama

dengan institusi terkait.

5. Melaksanakan tata kelola fakultas secara profesional dan akuntabel yang menjamin terjadinya pembaharuan yang bijak dan berkelanjutan

PENUTUP

Rangkaian kegiatan-kegiatan penyusunan Visi Misi Tujuan dan Strategi Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe dimaksudkan agar terumuskannya rumusan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi secara realistis, konkrit, terukur dan dapat diaplikasikan secara optimal dan maksimal. Ikhtiar ini tentunya juga dimaksudkan untuk mengembangkan arah Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe ke depan menjadi semakin lebih baik, berkualitas sehingga tercipta kondisi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam menjadi Fakultas yang terdepan, berkualitas bahkan bisa menjadi rujukan Fakultas yang lain baik lokal, secara nasional bahkan internasional. Tanpa adanya visi misi tujuan dan Strategi yang jelas dan terukur, Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe sebagai Fakultas yang berperan vital bagi pengembangan keilmuan dan pendidikan di Aceh dan Indonesia tidak akan mampu menjawab tantangan dan problem masyarakat. Terlebih saat ini Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe semakin hari semakin banyak mendapatkan respon, Perhatian serta kepercayaan dari masyarakat secara luas. Terbukti input mahasiswa dari tahun ke tahun semakin meningkat dan semakin tampak berbagai bentuk kepercayaan masyarakat yang lainnya menjadikan Jurusan Perbankan Syariah FEBI IAIN Lhokseumawe harus menetapkan arah tujuan, visi misi dan Strategi secara jelas.

Lhokseumawe, 30 Agustus 2017

DEKAN,

